

Visión

- Última actualización: Sábado, 14 Diciembre 2019 13:53

Escrito por Equipo de Produccion Provincial (Desoft)

Visto: 1914

La Casa de la Cultura ha fortalecido el trabajo de creación y apreciación artística literaria, el diálogo con los creadores, la preservación del patrimonio cultural, la promoción de los productos culturales, así como la integración con los organismos y organización de la política cultural, fortaleciendo el desarrollo sociocultural del territorio y ofertando además una programación cultural balanceada y coherente que de respuesta a las expectativas siempre creciente de nuestro pueblo.